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Après la décision de la CAF, vendredi, des tonnes de réactions ont surgi de part et
d’autre ; venant des hommes politiques, des sportifs, les hommes de media et les
internautes.

En effet, dans un post sur sa page officielle Facebook, le premier secrétaire du PURS (peuple
unis pour la rénovation sociale), s’est exprimé triste sur la nouvelle. Toute fois, il pense que ce
serait un moyen pour le Cameroun de bien se préparer.

Voici l’intégralité de sa publication :

Triste de savoir que la CAN 2019 a été retirée au Cameroun ce soir. Nous aurions pu éviter
cette énième humiliation, si nous nous étions mieux préparés pour affronter cette échéance.
Mais ne faut-il pas reculer pour mieux sauter ?

La résolution des crises dans les différentes régions du Cameroun devrait être notre priorité.
Nous avons appelé à la pacification du Cameroun avant la tenue de l'élection présidentielle,
mais n'avons pas été entendus. 
Aujourd'hui l'autre combat majeur que nous avons entrepris est celui de la révision du code
électoral, afin qu'il garantisse la transparence du processus électoral.
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Il faut surtout que la construction des infrastructures dont doivent naturellement bénéficier les
camerounais, se poursuivent et s'achève dans les délais. Sinon, c'est encore le peuple qui
devra faire les frais d'un paiement supplémentaire en cas de non-livraison des travaux à temps.

Une compétition sportive d'une telle envergure que la Coupe d'Afrique des Nations devrait
servir à rehausser l'image du Cameroun et non l'inverse. 
Il est temps de tout remettre à plat.
*Serge Espoir Matomba
Premier Secrétaire du PURS
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